

Diario de León

El Hospital de León no está entre los primeros en investigación pero la ULE sí

17 DE DICIEMBRE DE 2023

El Complejo Asistencial Universitario de León no se encuentra entre los 90 primeros centros de España en investigación, que engloba el sector de la salud, la educación superior universitaria, así como entidades públicas gubernamentales. Sí están los hospitales de Salamanca, Clínico y Río Hortega de Valladolid.

Así lo detalle el Informe CYD 2023, al que tuvo acceso Ical, y que evalúa diferentes parámetros vinculados a las entidades académicas universitarias, incluidos también los complejos hospitalarios con esta categoría.

Por su parte, las cuatro universidades públicas de la Comunidad contaron con una mayor producción científica en este área, pero se sitúan en posiciones inferiores a las anotadas por los complejos hospitalarios, según el informe. Así, las mejores las ocupan las universidades de León y Salamanca, que se encuentran en el puesto 116 del ranking nacional de centros de investigación, aunque con una producción muy dispar, con 3.534 y 9.281 documentos, respectivamente.

La Universidad de León tiene el 53,3% de las publicaciones entre las 25 más importantes.